

Betreff: Parkplätze Fürstenfeld, Kleine Zeitung vom 5.3.2022

Von: Horst Fiedler <horst.fiedler@tiff.com>

Datum: 10.03.22, 10:53

An: franz.jost@fuerstenfeld.gv.at

Kopie (CC): franz.brugner@gmail.com

Sehr geehrter Hr. Franz Jost,

In der kleinen Zeitung vom 5.3. werden sie wie folgt zitiert: "Mehr als ein Drittel der 136 in der Feistritzgasse geplanten Autoabstellflächen sind vorderhand für Dauerparker reserviert. Betriebe, die sich solche Parkplätze für ihre Mitarbeiter oder Kunden sichern, zahlen dafür an die Stadtgemeinde eine monatliche Pacht."

Darf ich sie darauf aufmerksam machen dass laut FWP-Wortlaut die Fläche als öffentlicher Parkplatz gewidmet ist. Ihre Sicht als Bürgermeister und Inhaber einer Firma aus der Immobilienbranche mag eine andere sein, meine Sicht der Dinge lautet: Die kommunale Verwaltung kann nicht so einfach öffentliches Gut als Privat-/Kunden-/Mitarbeiterparkplätze an Unternehmen verpachten. Zur Klärung der Frage habe ich mich an die Volksanwaltschaft gewandt.

Mit freundlichen Grüßen
Horst Fiedler